ENQUETE PUBLIQUE OBSERVATIONS DU PUBLIC PARC EOLIEN SUR LE TERRITOIRE DES COMMUNES DE ANY-MARTIN-RIEUX, LEUZE ET MARTIGNY

Observation n°6 – 11 mai 2019

Merci de noter mon avis défavorable à ce projet de la Vallée du Ton à Martigny;

Trop c'est trop, c'est complétement masochiste de vouloir continuer à installer ces machines. Nous savons, avec le recul de ce qui se passe en Allemagne, que ce mode de production d'énergie est couteux pour les finances publiques et les familles Françaises pour une production dérisoire au regard de nos besoins. De plus ces machines non aucun effet sur le changement climatique contrairement à ce que font valoir les promoteurs dans leurs argumentations.

 $\frac{https://www.challenges.fr/energie-et-environnement/allemagne-la-gueule-de-bois-de-la-transition-energetique_655346?fbclid=IwAR1AFUTMAPm9rcUXnZLO7TC7_y6B65wwzJcSKMzMdKUQIQCkVprgulqYLw$

Quand les pouvoirs publique vont-ils enfin écouter les scientifiques plutôt que les lobbyistes financier qui profitent de tous les milliards déversés dans cette filière ?

Quand les pouvoirs publique vont-ils enfin prendre en compte les dires de la cour des comptes qui dénonce l'inefficacité du soutient financier aux énergies renouvelables.

08310 La-Neuville-en-Tourne-à-Fuy